



President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179-7642598
president@eaasdc.eu

Dear Members,

First of all I strongly advise not to organize any dance events at the following dates:

- Spring Jamboree
- Fall Round Up
- ECTA Student Jamboree
- ECTA Round Dance Festival
- European Convention

These dates agreed upon and assigned by ECTA and EAASDC are listed in the EAASDC Calendar of events. This is the basis you should always refer to when planning an event and the 60th EAASDC anniversary belongs to the blocked dates as well. With the exception of Clubnights, which occur regularly on a Friday, Saturday or Sunday, all other Dance offers like switched Clubnight, Workshop, Special Club Night or Special are not authorized events at the blocked dates. The compliance with this regulation is not a duty for the clubs only but for the leaders as well.

About the 60th EAASDC anniversary

At the time this Bulletin edition will come out there are approximately 30 days left until our big event will take place. Thanks to the helpful support from the city of Gelsenkirchen this is going to be a big event with 14 halls, giving dancers from all over the world for three days the opportunity to practice our dance forms. It was taken into consideration that we have member clubs for all dance forms, and so all of their dancers can now fulfil their dancing desires. Therefore there will be a major motto for this event that all participants share:

the joy in dancing!

Looking at the present statistic of pre-

Liebe Mitglieder,

Zuerst möchte ich nochmal mit Nachdruck darauf hinweisen, keine Tanzveranstaltungen an folgenden Terminen durchzuführen:

- Spring Jamboree
- Fall Round Up
- ECTA Student Jamboree
- ECTA Round Dance Festival
- European Convention

Die seitens ECTA und EAASDC vereinbarten, reservierten Termine sind im EAASDC Veranstaltungskalender aufgeführt. Dies ist also die Referenz, gegen die Eure Planungen immer geprüft werden sollten und dazu gehört auch das anstehende 60-jährige Jubiläum der EAASDC. Mit Ausnahme von Clubabenden, die regelmäßig an einem Freitag, Samstag oder Sonntag stattfinden, zählen alle anderen Tanzangebote, wie verlegter oder besonderer Clubabend, Workshop, Special Club Night oder Special zu den nicht erlaubten Veranstaltungen an den Sperrterminen. Die Einhaltung der Sperrtermine ist nicht nur eine Pflicht für die Vereine sondern auch für die Leader!

Nun zum 60-jährigen Jubiläum der EAASDC.

Wenn diese Bulletin Ausgabe erscheint, dann sind es noch ca. 30 Tage bis unser großes Fest stattfindet. Dank der hilfreichen Unterstützung der Stadt Gelsenkirchen wird dies eine Großveranstaltung mit 14 Hallen, um Tänzern aus aller Welt 3 Tage lang die Möglichkeit zu geben, unsere Tanzarten auszuüben. Dabei wurde auch berücksichtigt, dass es für alle Tanzangebote Mitgliedsvereine gibt und deren Tänzer/-innen sich nun ihre Tanzwünsche erfüllen können. Die Veranstaltung hat also einen Schwerpunkt, der allen Teilnehmern gemeinsam ist:

Die Freude am Tanzen!

Nach den derzeit vorliegenden Anmeldungen

registration we will dance and celebrate with dancers from USA, Japan, Australia, Taiwan, Canada, England, Holland, Czech Republic, Slovakia, Sweden, Denmark, Belgium, France, Liechtenstein, Austria, Russia, Switzerland and Germany. It is absolutely fascinating that all these people don't regret the cost and long distance to participate at this special event and even a group of 27 dancers from China have already preregistered. I'm very excited to meet old and new friends from all over the world and have wonderful days with them according to our motto:

friendship is our greatest reward

It is no problem if you have not preregistered yet, since you can buy a three ticket or just a one day ticket still at the door. Just don't miss that chance of an international get together and great fun and show up September 4th thru 6th in Gelsenkirchen, to dance and celebrate with us.

werden wir mit Tänzer/-innen aus USA, Japan, Australien, Taiwan, Kanada, England, Holland, Tschechien, Slowakei, Schweden, Dänemark, Belgien, Frankreich, Liechtenstein, Österreich, Russland, Schweiz und Deutschland tanzen und feiern. Dabei ist es absolut faszinierend, dass sie alle keine Kosten und Entfernungen scheuen, um an diesem tollen Ereignis teilzunehmen und selbst aus China eine Gruppe mit 27 Personen angemeldet ist. Ich freue mich jedenfalls riesig darüber, dass ich viele alte und neue Freunde aus der ganzen Welt sehen und mit ihnen gemeinsam 3 tolle Tage verbringen werde, gemäß unserem Motto:

Friendship is our greatest reward!

Falls ihr euch noch nicht angemeldet habt, so ist dies kein Problem, denn es gibt ja noch die Tageskasse für 3 Tage oder für einen Tag eurer Wahl. Lasst euch also auf keinen Fall diese Gelegenheit der internationalen Begegnung und Freude entgehen und kommt vom 4. bis 6. September nach Gelsenkirchen, um mit uns allen zu tanzen und zu feiern.

Grüße / Greetings Wuffi